
新年おめでとうございます 

12月定例会報告             

12月 22日（土）午後 1時 30分～ 5時          

   会場：立川・NHK会議室 出席者 14名  

気ぜわしい年末でしたが、会員 13 名と海老沢さ

んとの計 14 名で例会を行いました。先月の撮影会

の作品は嬉しいことに参加者 10 名全員が発表しま

した。司会は加々美幹事が務めました。 

1. 撮影会作品の発表と海老沢講評・会員合評 

西尾 尚武さん「御岳渓谷・漫ろ歩き」4分20秒（HD） 

渓谷の遊歩道を歩きながら

楽しく撮影する会員。紅葉

とイチョウの秋の風情、写

生をする人、紅葉を見なが 

らお酒で乾杯、渓谷の美しさを撮影しました。  

評：赤と黄色のコントラストが非常に良かった。導 

入から全体にシャレた構成だ。スケッチの絵をアッ 

プで見たかった。ナレーションは肉声の方が良い。 

菅原 正三さん 「秋のよそおい」 5分 （HD） 

紅葉のシーズンを少し過ぎ

たようでしたが、まだ残さ

れた紅葉を撮影出来、楽し

い一日でした。盛り沢山の 

風景を限られた時間で表す難しさを感じました。 

評：ナレーションがしっとりしていて素晴らしい。 

紅葉をもっと見たかったが、カットが短くて残念。 

BGMの変り目にフェードを掛けた方が良い。 

降籏 廣邦さん 「御岳渓谷の秋」 5分 00秒 

御岳駅で全く偶然に孫達に

出会いました。天候が曇り

から晴れ間が出てきて、撮

影に向いた光が射すように 

なり、楽しいひと時を過ごすことができました。 

評：作品がしっとり感があり、ナレーションも良い。 

 

黒沢 真さん「御嶽渓谷 撮影会」4分 50秒（HD） 

紅葉真っ盛りの御嶽渓谷の

撮影で、心配していた天気は

撮影開始頃から快晴に向い

ました。今年の紅葉は素晴ら 

しく、クラブの仲間と一緒に楽しい撮影会でした。 

評：落ち着いた、しっかりした画面構成で、ナレー

ションも素晴らしかった。絵を描いている人にイン

タビューは良かったが、内容がちょっと分からなか

った。紅葉の葉のアップが欲しかった。 

岩沢 初男さん「撮影会 御岳渓谷紅葉」5分 30秒 

少し遅れて渓谷に降りると

仲間が紅葉の良いポイント

で撮っていたので、小さな滝

に打たれた落ち葉と、岩に積 

もる紅葉の風情にカメラを向けました。 

評：独特のナレーションに聞き入った。パンとズー 

ムが多いし、頭と最後はしっかり止めること。いつ 

もテロップのエッジが赤だが、黒の方が良いだろう。 

飯山 一伸さん「御岳渓谷～秋」3分 50秒 

NHK 多摩アマビクラブの

撮影会へ初参加の作品です。

紅葉の中での会員中心の人

間スケッチを狙いました。 

評：アップの後、切って 次を撮るのが良い。カット 

残りに注意。渓流の音とBGMのバランスを考える。 

仲間の行動を意図的に撮り、撮影会らしく良かった。 

渡辺 實さん「錦秋の御岳渓谷」4分 55秒（HD） 

晴天に恵まれた御岳渓谷左

岸のモミジ・イチョウを中

心とした晩秋の景観を撮影

したのち、仲間と昼食を共 

にして連帯感を深めた。 

評：聞きなれたナレーションで素晴らしかった。テ 

ンポが良く、いい感じで見やすかった。仲間を中心 
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 に撮っていて、撮影会の様子がよく分かった。HD 

にしてはちょっと色が悪いとの指摘があった。 

伊藤 幸晴さん 「燃ゆる秋」 3分 （HD） 

NHK 多摩アマビクラブの

撮影会で御岳渓谷遊歩道で

撮った風景をつないだ作品

で、久しぶりにナレーショ 

ンも入れてみました。 

評：ナレーションの文言を練ってあり、音声もグッ 

ドでなかなか良かった。映像も素晴らしかった。 

古谷 毅さん「紅葉のアルバム・御岳渓谷」5 分 40   

秒 今年は何年ぶりかの紅葉

の美しい年でした。御岳渓谷

を散策しながら最後はお目

当ての沢野井園で一杯やり、 

満足の一日でした。 

評：対岸へ渡ってイチョウの落葉を印象的に撮り、 

ナレーションも落ち着いた口調で良かった。休憩で 

一杯のシーンが最高。「川の流れのように」の超有名 

曲・著作権抵触 BGMは使わない方が良い。 

渡辺 初男さん 「秋の撮影会 御岳渓谷」6分 20秒 

当日は最初 曇り空で紅葉は

色が出ずに黒っぽい状態だ

ったが、だんだんと天気が良

くなり、良い紅葉が撮れた。 

評：コメントもナレーションも無く、不思議な感じ 

だ。BGMが大き過ぎるし、渓流の音と競合はまずい。 

HD制作環境があるのだから積極的にHD作品を！。 

2. 自主作品の発表と海老沢講評・会員合評 

加々美 俊明さん「ジャズ・イン・府中」9分 20秒

（HD）10月 14日に府中

市で開かれたライブを撮影

しました。全部で 25 会場

109バンドが演奏しまし 

たが、そのうち 5ケ所で撮影したものを 9分に編集 

しました。 

評：最初の 1バンドの 5分かが全部同じサイズでは 

無理で、見るのも辛かった。２カメで違うサイズと 

か、ズームを入れるとかしたかった。→街角の路上 

なので予めカメラを配置して置けなかった。 

 

 

3. 交流クラブから寄贈の作品を鑑賞 

 NHK金沢ビデオカメラクラ 

ブから贈られたコンテストの 

最優秀賞・小屋忠男さん「残し 

たい奥能登の小さな祭り」を鑑 

賞させて頂きました。 

４. 交流クラブの会報類を回覧 

 札幌支部報１１・１２月号、しずおか SAVCS通 

信１０・１１月号、NHK事務局通信 No.９９・１０ 

０号を回覧しました。 

（編集後記）あけまして おめでとうございます。 

風邪・流感が流行っているようですので、皆さん体 

調管理に十分お気をつけください。（渡辺 實 記） 

2月例会はビデオコンテストです 

  2 月 23 日（土）午後 1 時 30 分～ 5 時 

作品は 10 分以内、BGM は入賞するとホームペー

ジに載るので著作権フリーを使用してください。欠

席でも作品を預けて参加できますので、奮って発表

してください。 
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昨
年
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「
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た
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イ
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デ
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」
の
月
間
と
年
間
優
秀
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に
選
ば
れ
放
映
さ
れ
た
。
今
ま
で
に
数
十
回
放
映
さ
れ
た
の
も
当
ク
ラ 

ブ
の
勉
強
会
や
会
長
さ
ん
は
じ
め
皆
さ
ん
の
お
蔭
だ
と
思
っ
て
い
る
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十
一
月
の
例
会
は
御
嶽
渓
谷
の
紅
葉
の
撮
影
会
と
な
り
，
天
気
も
良 

く
風
で
葉
が
散
る
時
は
素
晴
ら
し
い
風
景
だ
っ
た
。
す
で
に
仲
間
の
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さ
ん
が
紅
葉
の
撮
影
ポ
イ
ン
ト
で
熱
心
に
撮
っ
て
い
た
の
で
、
同
じ
よ 

う
な
映
像
で
は
と
思
い
、
葉
の
舞
い
散
る
光
景
を
狙
っ
た
が
、
な
か
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か
良
い
チ
ャ
ン
ス
が
無
く
、
結
局
小
さ
い
滝
に
打
た
れ
る
落
ち
葉
や
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岩
に
積
も
っ
た
落
ち
葉
を
重
点
的
に
撮
っ
た
。
撮
影
会
は
大
成
功
で
良 

か
っ
た
。
こ
れ
か
ら
も
宜
し
く
お
願
い
し
ま
す
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